

GROUPE UNIS POUR METZ

UNIS vous souhaite ses meilleurs vœux pour 2025



De Valence à Mayotte, l'année qui vient de s'achever a été submergée par le réchauffement climatique et ses effets. Force est de constater pourtant qu'ici comme ailleurs de nombreux décideurs n'ont pas encore compris l'urgence climatique.

La précarité progresse et met en danger les plus vulnérables, laissant femmes et enfants à la rue.

Les révélations de viols et d'agressions visant notamment un presque saint et un presque dieu du cinéma ou celles portées par une victime inconnue devenue icône marqueront à jamais cette année. Le combat de Gisèle Pélicot pour que «la honte change de camp» a levé le voile sur la réalité crue des violences sexuelles et intrafamiliales. Au début du mois d'août, un viol d'une violence inouïe au centre-ville de Metz nous rappelait aussi que les femmes sont les premières victimes de l'insécurité.

Formulons le voeu que 2025 soit marquée, pour toutes les femmes, par la liberté à disposer entièrement de leur corps.

À Metz, l'année fut marquée par la résilience des salariés de la librairie Hisler-Even qui ont su renaître, à quelques mètres de la librairie historique incendiée, par les émotions partagées autour du nouveau sacre des Dragonnes, par la dernière saison exceptionnelle avant travaux de l'Opéra-Théâtre, par la montée en puissance d'Ugo Humbert...

Nous souhaitons que l'on puisse continuer ensemble à être à l'écoute de ces moments qui résonnent dans nos coeurs au milieu du chaos du monde.

Cette année, un Président de la République, plus seul que jamais, nous a imposé une dissolution de l'Assemblée Nationale. L'union de la gauche et des écologistes a créé en quelques jours la double surprise en réussissant à s'unir et en arrivant en tête de ces élections anticipées en France et à Metz, grâce aux combats des militantes et militants sur le terrain.

Les années à venir feront l'objet de nouveaux combats, nous faisons le voeu de l'union pour espérer prouver qu'ensemble on arrive toujours à contrer la catastrophe.

Jérémie Roques pour le groupe Unis pour Metz

Danielle Bori, Hanifa Guermi, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Sébastien Marx, Christine Peppoloni, Charlotte Picard, Pauline Schlosser, Jean-François Secondé, Nicolas Tochet



CONSEILLERS ISOLÉS

Ensemble construisons l'avenir!

Une nouvelle année commence avec ses espoirs d'une gestion des finances nationales mais aussi locales sans coûts excessifs et superflus pour les Français.

Le pouvoir d'achat est toujours en berne et de nouvelles augmentations viennent déjà vous frapper au 1^{er} janvier 2025.

Nous nous opposerons aux augmentations abusives pour les Messins et proposerons les économies indispensables qui ne sont pas faites.

L'année qui débute est une opportunité d'agir avec courage.

Comptez sur vos élus RN pour défendre vos intérêts !

Votre soutien est plus que jamais notre force.

Marie-Claude Voinçon

Conseillère municipale de Metz,
Conseillère de Metz Métropole,
Conseillère régionale du Grand Est

Françoise Grolet

Conseillère municipale de Metz



Serrer la vis



La situation économique de la France va entraîner une baisse des dotations de l'État pour les villes.

Lors du prochain budget, la Ville de Metz se doit de faire de vraies économies dans l'intérêt des contribuables, notamment ceux payant la taxe foncière, et ce à 13 mois des Municipales.

Grégory Dufour

Conseiller municipal de Metz,
Conseiller de Metz Métropole

GROUPE UTILE POUR METZ

La sécurité des Messines et des Messins est notre priorité!

Depuis 2020, nous avons renforcé de manière significative les moyens de la Police Municipale. Nous avons rapidement instauré une présence continue 24h/24 et 7 j/7, pour répondre, à tout moment, aux besoins des habitants.

L'augmentation régulière du nombre de policiers, et la mise en place d'un régime indemnitaire attractif pour ces derniers, illustrent notre volonté d'offrir une réponse adaptée aux enjeux sécuritaires. Ce cap sera maintenu en 2025 avec une nouvelle augmentation des effectifs, portant à 124 le nombre d'agents.

Nous avons également innové en créant une brigade cynophile, qui viendra renforcer les équipes d'îlotiers, d'intervention et de motocyclistes, déjà en place.

Les résultats sont concrets. Qu'il s'agisse de prévenir des drames, comme lors de l'incendie de la Librairie Hisler (détecté grâce à une patrouille nocturne), ou de garantir une présence continue dans les quartiers, notre Police Municipale se distingue par son efficacité et sa proximité.

Le groupe Utile pour Metz

Nathalie Colin-Oesterlé, Julien Husson, Patrick Thil, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Isabelle Lux, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Mammar Mehalil, Bernard Staudt, Michel Vorms, Laurent Dap, Corinne Friot, Yvette Masson-Franzil, Éric Fiszon, Laurence Molé-Terver, Blaise Taffner, Stéphanie Changarnier, Chanthy Ho, Timothée Bohr, Henri Malassé, Jérémie Bosco, Nicole Faessel, Attila Sapci, Annette Lexa



GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

En 2025, Metz va continuer de se réenchanter avec vous

Pour 2025, notre majorité s'engage de nouveau en faveur d'une ville réenchante.

D'abord, en continuant de végétaliser l'espace public grâce à la requalification des rues Serpenoise et de Ladouceuse qui s'achèvera d'ici l'été. Après les travaux sur les réseaux et le pavage, les îlots vont accueillir leurs bancs et arbres d'essences diverses. Dès janvier, seront installés les premiers éléments de la structure métallique du «Graouly» donnant sens à la «Serpentine». Un éclairage d'ambiance sublimera les façades de la rue pour offrir un cadre plus attractif pour tous. De même, la métamorphose de la rue de la Chèvre et de la cour de l'école Notre-Dame en un «jardin de poche» touche à sa fin. Avec de nouvelles grilles, la cour, son aire de jeux et sa chapelle seront accessibles hors périodes scolaires.

Si 2027 verra l'achèvement de la ligne C du METTIS, le prolongement de la ligne A sera, lui, opérationnel à l'automne. Cette nouvelle portion de 3,4 km en site propre desservira l'hôpital Robert Schuman pour ainsi développer les mobilités durables.

Enfin, c'est toujours avec concertation et co-construction que d'autres projets verront le jour ou avanceront: réhabilitation des places Philippe de Vigneulles et Jean-Pierre Jean, Saint-Thiébault et des abords de l'église Saint-Fiacre; inauguration du centre social de Borny et création d'une cantine scolaire; poursuite des chantiers de renouvellement urbain.

Il ne nous reste plus qu'à vous souhaiter, ainsi qu'à vos proches, une bonne et heureuse année 2025 !

Béatrice Agamennone

Présidente du groupe Énergies pour Metz

Amandine Laveau-Zimmerlé, Éric Lucas, Raphaël Pitti, Doan Tran

